

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 4. September 2013

Drogenhandel am Rheinufer

Bei einer Ortsbegehung beklagte eine Bürgerin, dass ihrer fast volljährigen Tochter am Rheinufer der Kauf weicher Drogen angeboten wurde. Andere Bürger bestätigten ähnliche Beobachtungen. Daraus ergibt sich folgende Frage:

- Ist der Verwaltung bekannt, dass im Sommer am Rheinufer der Mainzer Neustadt illegale Drogen zum Verkauf angeboten werden?
- Falls ja: Was gedenkt die Verwaltung dagegen zu tun?

Mainz, 25.08.2013

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange